

Le président de l'ODECABE assure que Veracruz est prête pour les Jeux Centraméricains et Caribéens



Hector Cardona, président de l'Organisation Sportive d'Amérique centrale et des Caraïbes (ODECABE) a assuré que la ville mexicaine de Veracruz est prête à accueillir les 5200 sportifs qui participeront aux 22^e Jeux Centraméricains et Caribéens 2014.

Hector Cardona, qui a effectué une visite à Veracruz a signalé que tout est prêt pour le début des Jeux, qui se dérouleront du 14 au 30 novembre.

Il a expliqué que les installations sportives sont prêtes, qu'elles sont très belles et qu'elles sont aux normes. Les participants venus de 31 pays vont être logés dans 40 hôtels de Veracruz et de Jalapa.

Pour la première fois dans leur histoire, ces Jeux, dont la première édition a eu lieu en 1926, n'auront pas de village olympique, en raison des difficultés financières rencontrées par les organisateurs.

Le président de l'ODECABE a assuré que le village olympique fera son retour pour les Jeux 2018 qui auront lieu à Barranquilla, en Colombie, et que c'est un engagement du Comité d'Organisation.

Hector Cardona a indiqué que 44 médaillés olympiques participeront aux Jeux de Veracruz, dont le Portoricain Jaime Espinal, médaillé d'argent en lutte olympique.

Le président de l'ODECABE a rappelé que Cuba fera son retour après son absence aux Jeux de Mayagûez 2010.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/38459-le-president-de-lodecabe-assure-que-veracruz-est-prete-pour-les-jeux-centramericains-et-caribeens>



Radio Habana Cuba